

Flamatt, 14. Mai 2021

## Justiz-Wildwuchs im Kanton Freiburg

### Brandfall Jahr 2014 bei Nino's Gärten, Flamatt

Werter Herr Franz Riklin

#### ***Wie ich Ihnen bereits am Telefon mitgeteilt habe, bin ich von Ihnen begeistert!***

Mein Fall widerspiegelt die von Ihnen aufgedeckten Niederungen des Freiburger Politghettos und meine Rechte wurden regelrecht mit Füssen getreten!

Es ist traurig feststellen zu müssen, dass trotz Ihrem umfassenden Werk aus dem Jahre 2002 „**VON DER AUFKLÄRUNG VERSCHONT**“ die Freiburger Justiz **nichts Neues dazugelernt hat, und das trotz Ihrer konstruktiver Kritik.** Auch Adrian Gasser mit seiner Justiz-Initiative hilft, wie Sie, dass die Schweiz zu einem echten Rechtsstaat zurückfindet.

Ich wurde von Beginn an als Täter hingestellt, weshalb ich sofort mit meinen Eigenrecherchen begonnen hatte. Innert kürzester Zeit erkannte ich, dass hier nicht korrekt untersucht wurde, denn ich wusste wer die Täter waren. Durch die zahlreichen Widersprüche stellte ich fest, dass hier eine höhere Macht im Spiel war; **Geld und Beziehungen ist eine Machtgemeinschaft, gegen die wohl niemand anzukommen scheint!** Dies zeigte durch jede Instanz, welche ich, von unten nach oben, anging! Dadurch, dass ich nur erreichen wollte, dass dieses Verbrechen endlich gelöst und die Sistierung aufgehoben wird, zeigten sich massive Missstände in der Freiburger Justiz. Anbei sende ich Ihnen das Schreiben an Herrn Fabien Gasser, Generalstaatsanwalt Kt. FR, vom 11.05.21, zur Kenntnisnahme. Wie immer wird hier wohl auch nichts geschehen....

Damit die Öffentlichkeit diese Tatsache sieht, habe ich die Brandstiftung mitsamt den Tätern auf meiner Home-Page [www.ninosgaerten.ch](http://www.ninosgaerten.ch) aufgeschaltet.

Die grösste Frechheit musste ich über mich ergehen lassen, als ich nach dem Brief an Herrn Manfred Raemy, Oberamtmann des Sensebezirk, vom 06.10.20, anstelle seiner Hilfe in die psych. Klinik eingewiesen wurde! Dies finden Sie in der **Rubrik 6 „Oberamtmann Manfred Raemy, Korrespondenz“.**

Es soll eine Institution auf Bundesebene geben, welche mich unterstützen könnte (Anwaltskosten).

Im Weiteren frage ich Sie an, ob Sie mir einen Anwalt aus Ihrem Beziehungsfeld vermitteln könnten?

Ich wäre Ihnen deshalb sehr dankbar, Herr Riklin, wenn Sie mich da unterstützen würden. Zudem wäre es schön, wenn ich Sie persönlich kennenlernen dürfte.

Für Ihre Bemühungen im Voraus besten Dank!

Freundliche Grüsse



**Nino Ruch**

**Beilage:**

Brf. an F. Gasser, Generalstaatsanwalt Kt. FR, 11.05.21

**Kopie z. K. an:**

Herr Adrian Gasser, Zug (Justiz-Initiative)